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Д Е  V
«КРАСНОЙ СУББОТЫ»

ipeeHil- 
..дакУ я» 

. Ч есани

'с е о й е ^ '.Т ^ у щ В и В в и .
Свыше 46 тысяч /человек 
принял)»... .^ д Я к Л у е с е и - . 
Ией краяяй»»:; Ш , " . а  
фонд 

.летки .
‘182 тысяч _р]

Н<^олько 
ниже -фаий©#1»  ИМН*:Утг̂ ' 
всего . лит* ‘-фДОквйяй;
ШТРИХИ, ^^ДЙРЗНОЙ; 'КДР-
т*яы. Щ  т я  &о&а£0$ш 
лолио хареятерязуют тру- 
дрвые рвтры 1 < краевой 
^субботы», '

27S60 4totm н ^ гй  до* 
ц нЭтот энамецатель- 

«но&тоские 
брнгады и

|&йьокого. лес- 
т Ш и  на яиж-

.нмЙ 
древес]
*#р' 
ров,
«Крас? 
jipoiii^pq8i 
«К^уЖ^ПШ JiBl
досдой стаяцЦ -■$$' Щ и 
Здотралького ,aynmK|6oi‘ 
ра нефти <Юж1ШЙ», 
поселке Талинский, на , 
строительстве з^яш х до~ 
mov и школы во Вторрм 
микрорайоне ' Нягани. В 
тресте , «Прнуралнефтегаз-:; 
строй» насуббо-тик  
до 2068  человек, в фонд
Щ1г я т т  здесь , перечве*

более пята тыейч 
гей. Почти четыре ты

сячи рублей перечислили 
труженики треста «Узтю; 
меньдор£трой».
. Бригады добычи Ок

тябрьского ,. рыбозавода, 
выловили 12 центнеров 
рыбы, пять центнеров ры
бопродукции выпустил цех 
обработки, электростанция 
Предприятия работала на 
сэкономленном топливе; в 
фонд пятилетки рыбопро
мышленники передали око- 

' йо 2 ,2  тысячи рублей. Про
изводство молока по сов
хозам ’и колхозам района 
составило 16 апреля 125

- центнеров, в том числе в 
? совхозе «Обской» — 45 

центнеров.
. - 6 2 0  рублей — вклад в
• фа&ид, пятилетки работин- 
лаэр Сергинской базы 

‘ ПТОиК производственного 
Объединения Тюменьтранс- 

, газ; более полутора ты
сяч рублей внесли труже- 

, нйкн Няганьского СМУ 
треста «Тюменьлесстрой->. 
На . вводных ооълкт-х — 

домах NkNe 12 , 14 , 15 , 
.17  и столовой во Втором 
микрорайоне, домах № №  
40  а 44  Первого микро- 
района, на молокозаводе 

. н хлебопекарне трудились 
бригады с1роителыю-мон- 
тажного поезда «Узбектю- 

. меньжилстрой».
В Красноленинском уп

равлении технологического 
транспорта Jsfc 1 по-ста- 

} хановекя работала брига
да В. Е. Ермакова, заня
тая на вывозке цемента.

С. ЕГОРОВ.

Структура управления районом; «за» и «против»

ЭТОТ «круглый стол» 
собрал коммунистов 

н беспартийных, членов ис
полкома райсовета, заведу
ющих ею  отделами. Здесь 
были старожилы Октябрьске 
to  района и люди, приехав
ши-; сюда сравнительно не
давно. Но н.* было равно
душных. Судьба района, ею  
будущее волнуют вссх. И 
каждый высказал сьое мне
ние.

Материалы «круглого
стола», проведенного коррес- 
поид .итом С. АРХАНГЕЛЬ
СКИМ, публикуем в сокра
щении.

В. А. МАКАРОВ, заместитель 
председателя райисполкома:

• - Гл^Соко убежден, что п су- 
дествумщрй обстановке -судьбу 
района надо решать, т к при ны 
-u-mHfM раскладе- производитель- * 
ных сил район обречен на опре
деленное торможение в экономи
ческом развитии. Почему? Пото
му что все основные производст- 
Зснны.' мощности (в iu-pdVio оче*- 
рс-дь имеются в виду нефтяники)
•г ц.’нгры упрагл.'ния fi>iu p.iciio 
ложены не на территср12и район ч.

В т о г е , эксплуатнр\ а ресурсы  
района. предприятия различных 
отраслей никакой отдачи для на- 
него развития не даюг. Считаю, 

ч'.о пора р:шить эту проблему .и 
peC-osiTb компенсации за поль- 

vod шно недрами, водой и други
ми-. природными ресурсами, т, е. 
ргбпвать перечисления средств в 

бюджет района. Однако, коль за
шла речь о территориальных ип- 
мс.неииях, считаю, что прежде 
леею н\жно исхвдитц « з  HKfepe- 
0В ЖИТСЛЛЙ-раПонз.

Левобережная часть, г, террито
рией Сергинского Совета, тяготе
ет к городу Нягани, Жители Пере
гребного, например. - к Белому 
Я ру.• Л царыкарпы — и Игриму.' 
С пятидесятых годов наша лесная 
•промышленность тж отела к Хан
ты Мансийскому району. По это
му принципу можно разделить. 
TiiPpHiopwo, ликвидировав Октя
брьский район, н интересы жите
ле?! буду г .максимально учтены.

Ю. А,. БАБУШ КИН, замести
тели председателя райнеполя&иа:

— Объединение Октябрского 
Районо и города Нягани в одйб це- 
гбЬ. считаю оптимальным вариан
том. Между юродом и райондх 
пчлежгны и крепнут экономиче
ские связи. Нягань с ее мощно
стями способна оказывать нашим 
поселкам, сельскому производст
ву большую помощь. Но это. — ' 
год единым‘руководством. К горо
ду тг отеют сейчас, такие населен- 
|'.ып пункты, как Сергино и Вонъ- 
^г)н. Пальяново и Каменный. 
Шс^ы на Нягани традиционно по- , 
могают нашим совхозам и колхо
зам. О д т к о  сейчас, после гаере- - 
хода на хозрасчет, появляются 
•трудности Решить их, координи
ровать >снлия по укретрйнрю. 
сельского хозяйства способно 
i c w . o  едииое для города . 
сна пзртййное и советской вшя* • 
нно. Поэтому я вь4скаяы*аю^ за 
ооър^инсни'' гг-полисоветр»,-vv ■

В. С. КЛИМОВА — Замести
тель председателя райися*лкема:

— На сессии я голосовала. гцрО" 
т1?в лнпвидапни О к тя ^ ь сш ф  
райисполкома. Считаю, что здесь 
Судет недостатков болыце, чём 
преимуществ. Главное — нет; ин* 
какой определенности, четкой. >то- <- 
дели объединения. Н<г р еш н а  
транспортная схема. Нет заботы
о ягителях района; перрйпд 
отделов райисполкома в гог>од 
только прибавит им хлопот. Что-

Сы решать тлко:, н>до провести
СХОДЫ, ГТОС0В':1ОВаТЬСЛ С ЛЮДЬМИ.

О. А. ФАРЗКЕВА — рабочая 
рыбозавода:

— Я согласна с Валентиной 
Сгр|Т‘гвпой. Ликвидация райис
полкома. сосдннснио paiiona и го
рода ли ра, вызваны, я  но иитс*- 
ресами октябрьцез,

Е. Н. САВИЧ — секретарь 
райисполкома:

— OKJHGpbiKiiti район недавно 
г-тпраедповлд пятндтиилетис. 
г1\;к  -ш ун: нч-оходимо его присо-
РДШК'НЛГ- К ИЛ1‘;1НН?

И. М. КУЗНЕЦОВ -  заведую
щий рвйфннотд'лом:

— П фшинсог.ом отношении

tuiiii ра{;он 11с1дс rfiixO обе спечен. 
W s ы:о от ьодоходпого налога и
Л С С Ь О Ю  ДОГ.ОДа 1.0 . \  Jlvli 111 O’ d
оппын бюдлсог составляют около 
i 2 лпгл.мюьов р’у0*ч й. 11у, плюс 
С1«Vi  ̂ экс- Налог на холостяков, Л 
р:‘ДЬ есть еще другие поступления: 
o y  денежно-вещевой лотерии, коо
перации и прочее. В восемьдесят 
ш-сгом году за счет неревыполне* 

jiiin  бюджета было направлено на 
;.о:;олпительны^ расходы по соц- 
|;ул1'»!Гыту 705  тысяч рублей, з 
|;оее«ьдеслт седьм ом - 018  тысяч 
Думаю, prfiioh лучше сохрушмь 
в .ji'oejfjHKX границах.

В. А МАКАРОВ:
— То., что много сторонников 

сохранения Октябрьского района, 
я . поннмакд. Ио почему никто не 
ставит вопрос по-другому: если 
уж востн речь об объединении, то 
пусть Нягань стянет городом рай
онного подчипення. Ведь есть по
добны.? примерь*. ' В Алтайском 
крае города до 00  —« 40  тысяч 
населения входят в-'состав рай- 
снов. А центром оставим поселок 
Октябрьское.

М. С. ФИЛАТОВ -  началь
ник Октябрьского поселкового от- 
.сгленвя мняндин:

'— К Нягани тяготеет доста
точно большая ччеть тееленття 
района. И эта тенденция усилива
ется, Необходимо только отрегу
лировать транспортную схему. Я
— м  объединение

3 , С. ЗАРУБИНА — заведу
ющая райсобесом:

— А - для-пеисион‘ роя объедн- 
П- miti ’€мло бы большим- v^^poM. 

.Ггслн из Горнореченска «Ли Нары
кар •';гт>:.-«сиежн!иым,: делам, тюнгл- 
."Це гюли .. й« всегда регнаются' 
ёх^Ть сами и п^сыл^дт ;--к нам 
ерлнх до-рей.,, то ’ Что будет к*огда 
рзйррй^р пг^ -щ ? с т 1е г с Й '-8. Нягань? 
Ко>д.^то.'пятьдесят л^т назад, «"in 
район был экономически слабым, 
чя.сть Р'Х> территории сократили 
Но с/'Йчог почему .так решается 
r-rsipo,^ Кому мешает н»ш район? 
Я ечнтею. что решение о ликви- 
/ япин райисполкома5 — прежде» 
рремеиное. Оцгибка была сдела
на,. когда pafiuetffp. остя^или б*ъ
паптнйн-^го KQMintxa..* , Буэд, бы  
райком партии у ' нас' —‘ вопрос 
бы ~ак не етояд -

М. ГУЩИНА — заведую
щая орготделом райисполкома:

— Я хочу сказать о таких по- 
сглкг.х, как Перегребное и Андра.

Что даст им Нягань, если они 
больше зависят от Белою Лра?

В В. СУХАНОВ — директор 
дирекции киносети:

— Всю зиму мы ездили на 
сходы ио лишим поселкам, И лю
ди iокорили там, что с шрсьодом  
райкома партии в юрод мы yipa- 
чнлл на селе партийное влияние. 
Следующий шаг, который нам 
предлагают сделать. — это утра-

,т т ь  и влияние райсовета. Счи
таю, что Э'.от шаг не нужен;. Нам 
надо развивать свою промышлен
ность, а Нягань пусть занимается 
своими делами. Надо вести раэго- 
ы.р о создании райкома партии

В В. НЯЛИН — директор му
зыкальной школы:

— Транспортная схема у нас 
такова, что жителям приречных 
поселков проще добраться д© 
Ханты Мансийске, чем до Няга* 
ьи. Можно 1 г день потерять, й 
;ша, и даже три. Вот, как зимой: 
сломался’ авюбус — и сидят лю
ли.

Г М. НОВОСЕЛОВА — за»*  
дующая общим отделом p atec-
волкома:

— В первую очередь надо по
думать о людях. Сократят районо, 
райфо и прочие отделы, а куда 
же все мы поедем?

Л. Н. ЧЕРКАСОВА — заведу
ющая районной н о  ктурой Гос
статистики:

-  И как Г>\ дот обстоять Д-'-ЛО с 
. (/иелуи.ипанис-м населения в плане 

здравоохранении? Ц ептра^м ая. 
раненная больница станет такой. 
жа. как обычны.* поселковые, по 
iomv что специалистов переведут 
- ‘ В С .  КЛИМОВА:

- -  Вопрос объедингншт города 
и рлйона никто еще не прорешал 
г о иас^олщсму. Зачем же говорить 
.':чрапрс, ч*о все будот хорошо? 
Кто сказал, что Нягань будет нам 
помогать, водь есйчас все на са
мофинансировании, самоокупае- 
iv ости. Не надо торопиться, пусть 
пег* рсчиится со временем.

И П. ФИЛИППОВ — заведу
ющий отделением Госстраха:

— В свой время объединяли 
колхозы, а., пользы от этого было 
х>плп И мы забыли о наших на
циональных поселках.

В. В. СУХАНОВ:
— У города полно своих про

блем, им не до нас... Даже эле 
меит-фпой связи нет...

Л. М. ХУДЯКОВА -  заведую
щая районо:

— Надо учесть и пснуоло-эм- 
сельского жителя. И пробл- мы 
сельских школ — город их ре
шать не будет.

Ю. А. БАБУШКИН:
— А вот Шеркальская школ;» 

сегодня больше работает с Ня
ганью, чем с совхозом...

В. С. КЛИМОВА:
— Нет, как-то чересчур быстро 

все ею  решается... Такое яп?чаг- 
ле.нил, что сначала объпдпннмсл. 
а потом видно будет.

, О Т  РЕДАКЦИИ, Э м  яубдикэ- 
двя — продолжение обсуждения 
.на стрйняяах нашей газеты вол
нующего гоароса, поставленного 
ря.-иой жизнью И вчал^о ярове- 
деинс сходо», на щ х  жители во  
селков района н нягаимби долж
ки решить главаог: о Ф й ш и п м я  
Октябрьскому Р*ЙО*У с  Ш№ЯМЪ10 
в единый кренкя* врочамии>Кио 
B fpi1рный ввмядскс  Щ »"' Ж * 9вш. 
ться. M&tun у я ф  в в .']№ ш т|»  тря* 
дийцтр'шых отреедей—птготнояоз-
efiwi, лесоэагоТОЕОк, рыбодобычи.

Приглашаем наших читателей 
высказать есое мнение но этой 
проблеме.

Проблема
волнует
каждого


